

65 neue Blumenkübel zieren die Straße

Die Allee blüht auf

Erfurt (AA) "Erfurt blüht – ich bin dabei" – heißt es in diesen Wochen überall, schließlich möchte die Stadt beim Wettbewerb "Entente florale" bestens abschneiden. Auch die Magdeburger Allee ist natürlich mit von den Partie. Aufgrund einer Initiative der Interessengemeinschaft schmücken die Straße jetzt 65 Blumenkübel, weitere folgen. Händler der Straße und auch Privatpersonen haben die Kübel erworben und kümmern sich auch um die Pflege der pflanzen. Außerdem beginnt in diesen Tagen die Bepflanzung der Baumscheiben. Die Allee ist für Deutschland eine Versuchsstraße für Baumscheibenbepflanzung. Die Versuchsanstalt für Gartenbau hat zuvor dem Gartenamt Empfehlungen für eine Staudenbepflanzung gegeben. Um die Pflege der pflanzen werden sich die jeweiligen Händler und Hausbesitzer kümmern. Die Interessengemeinschaft hofft, dass Hundebesitzer ihre Vierbeiner von den Baumscheiben fernhalten und so die Arbeit und das Bild nicht zerstören.

Allgemeiner Anzeiger Erfurt vom 04.06.2008